



2023. 6. 2 眞山

暑さが日に日に増し、梅雨を乗り越え、夏がもうそこまで来ているような気がします。子どもたちは、汗をかきながら、思い思いの遊びを楽しんでいます。室内にいても、水分補給をしっかりとし、一人一人の体調に気をつけて過ごしていきたいと思います。



日々の様子

ゴールデンウィークが終わり、1年生は宿題が始まりました。「めんどくさいな」と言いながら、帰って来ておやつを食べ終わると、かばんから宿題をだし、楽しみながら勉強をしている姿が見られます。それを見て上級生たちは、「1年生にもどりたいなあ〜」と言いつつ、「教えてあげようか?」と言う姿に、頼もしく感じるお兄さんお姉さんたちです。

おやつ、宿題が終わると、順番に2階で遊んだり、1階ではブロック、トランプ、野球ゲーム、サッカーゲーム、将棋などをして盛り上がっています。



どこを指そうかな?ん〜



ゴールした?

避難訓練

5月19日(金)、火災を想定した避難訓練を行いました。ブザーが鳴り響くと、ビックリする子もいましたが、落ち着いて車尾小学校のグラウンドに全員避難しました。その後は、

指導員から本当に火事が起きた時にはどうしたらいいのか、何に気をつけなければいけないのかなど話をしました。「煙

がでたら、姿勢を低くする。ハンカチで口をおさえる。」など意見を言ってくれる子もいました。今後も色々な災害を想定した避難訓練を行いたいと思います。

